



AVALAN MINUTA

Abaratarán monedas de 10 y de 20 pesos

POR LETICIA ROBLES

DE LA ROSA

leticia.robles@gtmm.com.mx

México tendrá nuevas monedas de 10 y 20 pesos, que utilizarán materiales diferentes, a fin de reducir sus costos de producción, pero sin perder su valor adquisitivo, pues el pleno del Senado avaló la minuta de la Cámara de Diputados para que se cambien las monedas en circulación.

Para el caso de la moneda de 10 pesos, se agrega "la aleación de acero recubierto de níquel, entre aquellas que se pueden elegir para la composición metálica de la parte central de la moneda de diez pesos, con la finalidad de contar con materiales alternativos que permitan reducir el costo del proceso de producción de tal moneda, sin modificar su apariencia en cuanto al diseño de sus grabados, ni alterar sus propiedades de forma, tamaño y las características de su canto.

"Lo anterior, considerando la posibilidad de que se presenten variaciones en el precio de los metales que se utilizan actualmente para su fabricación, o que se desarrollen nuevas técnicas de producción que favorezcan la acuñación en determinado metal.

"La moneda será bimetálica y estará constituida por dos aleaciones, una para su parte central y otra para su anillo perimétrico", explica la reforma.

Para el caso de la moneda de 20 pesos, tendrá un nuevo diseño con un motivo principal el templo dedicado al dios serpiente Kukulkán, patrimonio mundial por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) desde 1988, resaltando la importancia de reforzar el orgullo nacional y la identidad cultural del país.

Además, se mejoran las características técnicas de la moneda.